

## Wohnen und Wohnkultur II

Dem Pfad der Architekturgeschichte folgend gelangen wir zum Thema Biedermeier, um dann den Sprung zur Arts and Crafts Bewegung und zum Jugendstil zu vollenden – allesamt Stilrichtungen, die maßgebend das, was wir als Moderne betrachten, inspiriert haben.

Wir schauen in die Ferne, aber auch bei uns „um die Ecke“, um das faszinierende Ensemble der Mathildenhöhe kennenzulernen. Und dann, auch wenn das 100jährige Jubiläum vorbei ist, befassen wir uns mit dem Bauhaus und der Langlebigkeit seiner Ideen, die heute noch begeistern. Parallel dazu werden, wie immer, aktuelle Themen behandelt – ob Messeneuheiten, laufende Ausstellungen, die das Thema Wohnkultur tangieren, oder, im Augenblick, die Wahrnehmung des Wohnumfeldes in Folge der Corona-Pandemie, all das wird innerhalb der Gruppe lebhaft diskutiert.